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会議名 愛西市社会教育審議会 

開催日時 令和５年３月３日（金）午後２時３５分～３時３０分 

開催場所 愛西市役所 北館３階 災害対策本部兼会議室 

出席者 別紙のとおり 

欠席者 横井 三千雄 委員 

協議事項 
（１）令和４年度生涯学習事業報告について 

（２）令和５年度生涯学習事業計画（案）について 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由  

傍聴人の数 ０人 

会議資料 
次第 

資料 

審議経過 別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

委員名 

 

  氏 名 備考 

会長 学識経験者 堀田 喜一郎  

副会長 学識経験者 髙橋 寛直  

副会長 愛西市中学校長代表 衞藤 義隆  

 愛西市小学校長代表 丸地 哲彦  

 愛西市保育協会 安部 清一  

 愛西市ＰＴＡ連絡協議会長 高橋 和希  

 子ども会連絡協議会長 三輪 典生  

 民生・児童委員協議会 横井 三千雄 欠席 

 市江車保存会長 佐藤 正直  

 スポーツ推進委員代表 飯田 真由美  

 子育て団体 佐藤 良枝  

 愛西市地域活動連絡協議会 土赤 摂津子  

 学識経験者  水谷 瀧男  

 学識経験者 山田 良治  

 学識経験者 三輪 陽子  

 学識経験者 水谷 尚美  

 

 

事務局 

氏 名 氏 名 氏 名 

平尾 理 三輪 進一郎 石田 泰弘 

伊藤 義幸 橋本 茂 加藤 ゆか 

石川 友優   
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会長 

それでは「愛西市社会教育審議会」を開催します。 

 

次第１.あいさつ（堀田会長 あいさつ） 

 

次第２.協議事項へ移らせていただきます。議事進行につきましては、会長

にお願いします 

 

それでは次第２.協議事項（１）令和４年度生涯学習事業報告について、事

務局から説明をお願いします。 

 

（資料１から資料８ １項から１８項 令和４年度生涯学習事業報告 担

当ごとそれぞれ説明）２月２１日現在の数字で資料を送付したため、それ以

降で３月２日までに開催した分については、この場で追記を依頼。 

 

令和４年度各事業について報告をいただきました。何かご質問、ご意見、ご

感想などがございましたらお伺いしたいと思います。 

 

あいさい音楽祭のチケット販売について、以前は佐織公民館等でも販売して

いましたが、今年度は文化会館のみでした。コロナの感染予防の関係で席を

制限しているからですか。 

 

感染予防のために席を制限していることもあり、文化会館のみでの販売とし

ました。 

 

図書館で発行している「はすみん」が全戸回覧されるようになり、大事な内

容も掲載されているので、良かったと感じます。 

 

以前は全戸回覧をしていましたが、コロナ禍により回覧の数を必要最小限に

しており、しばらく窓口配布のみでした。回覧を再開することができ、皆様

の目に留まることも多くなると考えています。 

 

その他ご意見、ご質問がございますか。 

他に無いようですのでご説明いただいた令和４年度生涯学習事業報告につ

いてご承認いただける方の挙手をお願いします。 

（挙手多数） 

挙手多数につき、令和４年度生涯学習事業報告について承認ということでお

願いします。 

 

次に、（２）令和５年度生涯学習事業計画（案）について、事務局から説明

をお願いします。 

 

（資料９ １９項から２１項 「生涯学習のご案内 令和５年度 前期（校

正中案）」担当ごとそれぞれ説明） 

 

令和５年度各事業計画について説明していただきました。何かご質問、ご意

見、ご感想などがございましたらお伺いしたいと思います。 
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社会体育事業のさわやかウォーキングですが、今年観光協会主催の事業と

重なっているため、人が集まらないと聞きました。早めに日程を決めて、

なるべく重ならないようにしていただけたらと思います。 

 

社会体育事業のさわやかウォーキングについては、毎年この日程で開催し

ています。観光協会の事業について、予定していた日程が中止となり、こ

の日程となったと聞いています。なるべく重ならないように調整はさせて

いただく予定です。 

 

あいさい音楽祭の「吹奏楽・マーチングフェスタ（仮）」とありますが、

昨年まであった事業をもってきたのか、新規事業かの説明をお願いしま

す。 

 

新規事業を考えています。 

 

佐織公民館で市内の中学生を対象に開催したジュニアコンサートとは違

うものですか。 

 

ジュニアコンサートとは別で考えています。詳細は未定ですが、対象はも

う少し大きくすることを考えています。 

 

社会教育講演会について、令和２年度令和３年度と NHK 気象予報士 寺

尾直樹氏の講演会が中止になって、残念に思っていましたが、再度企画し

ているようで楽しみです。 

 

その他ご意見、ご質問がございますか。 

他に無いようですのでご説明いただいた令和５年度生涯学習事業計画に

ついてご承認いただける方の挙手をお願いします。 

（挙手多数） 

挙手多数につき、令和５年度生涯学習事業計画について承認ということで

お願いします。 

その他についてお願いします。 

 

スポーツ課より令和５年度からの事業についての報告 

・スポーツ施設予約システムを令和４年度から導入しており、令和５年度

から学校開放事業も追加。 

・立田総合運動場が令和５年４月から（公財）愛知県サッカー協会により、

人工芝グラウンドとして整備され、管理・運営予定。 
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・２０２６年に長良川国際レガッタコースでアジア競技大会等が開催予

定。 

・学校部活動の段階的な地域移行について、令和４年８月に地域部活動推

進検討会議を設置し、国のガイドラインを参考に市として検討中。 

 

部活動の地域移行の件については、昭和の時代に進める計画があったが、

うまくできなかった記憶があります。今回はうまく移行していけたらと考

えています。 

 

部活動地域移行の関係で、令和４年８月から会議をしているとのことでし

たが、名古屋市だと大きなスポーツジムの方等も参加しているようです。

市はどのようなメンバーで、どのように進める予定ですか。 

 

来年度の計画は、県モデル事業として文化部活動の吹奏楽を予定してお

り、学校と地域団体との調整を進めています。 

令和５年度は県モデル事業として、活動継続のためではなく、課題を見つ

け環境を整備する補助金となり、スポーツ部活動も文化部活動も市として

どのように進めるかの方針はまだ検討中ですが、小学生からスポーツ少年

団等に入り、そのまま中学以降の部活動についても地域団体に受け入れて

もらう依頼を進めている状況です。 

 

今まで中学校では、あたりまえのように部活があり、お金をかけないで部

活動ができました。子どものころから行う部活動はとても重要だと感じ、

地域団体に平等に受け入れていただけるのかなど気になりました。 

 

他にないようですので、事務局に司会をお返しします。ご協力ありがとう

ございました。 

 

次第３.その他ですが、当日資料の「令和５年度社会教育委員関連事業 日

程」等については、ご一読ください。 

これで「社会教育審議会」を終了させていただきます。長時間にわたりご

協議ありがとうございました。 

 

 


